

## ¿CÓMO ESTÁN LAS NOTAS DE LOS ESTADOS?

Pese a que es la entidad más endeudada, la Ciudad de México tiene la calificación más alta del País gracias a su capacidad de ingresos propios. Veracruz, en cambio, tiene la peor nota debido a sus deterioradas finanzas. Revisa cómo están las calificaciones estatales.

(Millones de pesos, al 30 de junio)

ENTIDAD	DEUDA	CALIFICACIÓN DE FITCH
Ciudad de México	79,687	AAA
Nuevo León	70,557	A-
Chihuahua	49,762	BBB+
Veracruz	43,137	BBB-
Estado de México	42,849	AA-
Coahuila	36,936	BBB+
Sonora	23,280	A-
Chiapas	20,350	A-
Jalisco	19,906	A+
Quintana Roo	19,865	BBB
Michoacán	19,596	BBB

[reforma.com/notasestados](http://reforma.com/notasestados)